

NOTICIAS MÉDICAS

La Revista de la Facultad de Medicina presenta un atento saludo al distinguido profesor doctor Henri Pieron, quien ha venido con el fin de dictar varias conferencias sobre Psiquiatría. Le deseamos una grata permanencia entre nosotros.

Hemos recibido aviso del Sr. Dr. Dn. Julio Bejarano, secretario general del Congreso Internacional de Lucha Científica y Social contra el Cáncer. Facultad de Medicina. Decanato. Madrid. Antocha, 104, de que dicho congreso se reunirá en Madrid durante los 5 últimos días de octubre de 1933.

